





Kambodscha hat faszinierende Tempelanlagen zu bieten.

Mit dem Zug durch Asien

Eindrucksvoll. Gerhard Liebenberger reiste mit dem Zug durch Südostasien. Seine faszinierenden Eindrücke von Vietnam und Kambodscha verpackt er in eine sehenswerte Mulitvisionsschau.

SEEKIRCHEN. "Tausche Citymanager-Job in Seekirchen gegen Eisenbahn-Abenteuer in Asien" lautete das Motto von Gerhard Liebenberger. Diesmal entführt er die Besucher auf eine erlebnisreiche Bahnreise durch Vietnam und Kambodscha. Das quirlige Alltagsleben in den beiden südostasiatischen Ländern zieht die Reisende in seinen Bann und man-

che Speise offenbart erst auf den zweiten Blick ihre kulinarisch-schaurigen Besonderheiten. Die Premiere der neuen Multivisions-Show findet am 19. September um 19.30 Uhr im Emailwerk Seekirchen statt. Besucher dürfen sich auf persönliche Reiseberichte von schwimmenden Märkten, mystischen Ruinenstädten, von eibesonderen Schatzsuche

und einer Familienfeier zum Tet-Fest freuen.

Der Wiedervereinigungs-Express verbindet auf 1700 Kilometern die Vietnamesische Hauptstadt Hanoi mit der Wirtschaftsmetropole Ho-Chi-Minh-Stadt. Auf Meterspur lassen sich das Land und seine Bevölkerung hautnah erleben. Küstenlandschaften und Gebirge wechseln bei dieser Reise mit pulsierendem Stadtleben und persönlichen Begegnungen

Nicht nur mit dem Bahnbau haben die Franzosen während ihrer Kolonialzeit das Land stark beeinflusst. Baguettes

und "CaPhe" aus dem Metallfilter sind neben der traditionellen, vietnamesischen Nudelsuppe feste Bestandteile im kulinarischen Alltag. Vom Bahnfahren können die Menschen im Nachbarland Kambodscha derzeit nur träumen. Dort wird das marode Streckennetz aus der Kolonialzeit neu aufgebaut und erste Güterzüge verdrängen den abenteuerlichen Bambuszug von den Gleisen.

Neben der weltbekannten Tempelstadt AngkorWat beeindrucken die seltenen Süßwasserdelfine im Mekong und Elefanten-Trekking im Dschungel. Robinson Crusoe-Inseln vor der Küste laden zum Entspannen unter Palmen ein.

Viele persönliche Erlebnisund Hintergrundberichte machen bei dieser Live-Reportage mit Bildern und Videos Lust Südostasien selbst zu entdecken



Ein Lächeln Südostasiens: Gerhard Liebenberger hat dieses Bild in Kambodscha eingefan-

Multivisions-Show

Vietnam & Kambodscha Mit dem Zug durch Südostasien

Donnerstag, 19. September 19 30 Uhr **Emailwerk Seekirchen**

VVK: Raiffeisenbank Seekirchen oder www.kunstbox.at oder www.liebenberger.com